

La Agence France Presse (AFP) y el falso juicio al Opus Dei

Ofrecemos unos comentarios de Béatrice de La Coste, de la Oficina de información del Opus Dei en Francia, a propósito de un juicio al que han sido convocadas dos dirigentes de la Escuela de Hostelería Dosnon.

24/09/2011

Desde el 6 de junio la *AFP* ha diseminado por todo el mundo, en varios idiomas, al menos 8 despachos sobre un juicio en el que afirma erróneamente que el Opus Dei está implicado.

Como he aclarado en numerosas ocasiones, ningún representante del Opus Dei ha sido citado en los tribunales: todas las acusaciones lanzadas contra el Opus Dei por el abogado Rodolphe Bosselut y su cliente, han sido desestimadas por la Justicia. La Justicia francesa no ha encontrado nada contra el Opus Dei.

Al difundir acusaciones contra el Opus Dei ya desestimadas por la Justicia, la *France Presse* les ha dado actualidad, y ha conducido a error a sus clientes y al público general.

France Presse ha dado por veraces acusaciones que fueron examinadas y desestimadas por los jueces. Con este modo de proceder, la *Agencia*

contradice normas profesionales elementales sobre la cobertura informativa de los procesos judiciales. Se trata de reglas universalmente reconocidas por los profesionales de la comunicación y que la misma Agencia hace suyas en sus textos de referencia.

France Presse actúa, de hecho, como portavoz de un abogado de parte, y propala entre clientes de todo el mundo datos falsos, reproducidos después por numerosos medios de comunicación que aceptan de buena fe el servicio de la Agencia.

Se difunde, de este modo, una visión distorsionada de una institución católica, que se propaga por todo el mundo, sin dejar espacio al diálogo.

En todos estos meses, de hecho, ningún representante de la *France Presse* ha llamado a la Oficina de información del Opus Dei. Los contactos han sido siempre por

iniciativa de esta Oficina, para informar y aclarar hechos. Un análisis de los comunicados de *France Presse* muestra que da voz a una sola parte, dejando a la otra unas pocas líneas de índole marginal: sería un buen caso de estudio para una facultad de comunicación.

Soy consciente de la complejidad del trabajo que la Agencia desarrolla y sé que *France Presse* cuenta con profesionales excelentes. Pero a veces vienen deseos de preguntarse: ¿cómo es posible semejante interés -8 comunicados en unos meses- por un tema de derecho laboral que concierne a una pequeña escuela profesional de experiencia probada? Una escuela que, mientras tanto, según dice, espera confiada la sentencia de los Tribunales, que todavía no ha sido emitida: es preciso esperar.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-agence-
france-presse-afp-y-el-falso-juicio-al-
opus-dei/](https://opusdei.org/es-es/article/la-agence-france-presse-afp-y-el-falso-juicio-al-opus-dei/) (21/01/2026)